

*Alle Texte zur Verwendung im Rahmen von
Poetry-Slam-Veranstaltungen. Substanzielle Änderungen bitte
nur unter Rücksprache: niklas.ehrentreich@gmail.com*

Nik Salsflausen steht seit 2011 auf der Bühne, seitdem erreichte er zweimal das Finale der deutschsprachigen Meisterschaften im Poetry Slam und gewann die baden-württembergische Meisterschaft 2014. Bei über 1000 Auftritten als Teilnehmer und Moderator hat er Bühnen von Greifswald bis Landau, von Wien bis Spiekeroog bereist. Seine Texte drehen sich um kleine Siege und große Niederlagen, die Missverständnisse und Widersprüche des Künstlerlebens und manchmal um tote Haustiere. Mit seinem Blog „Rahmen und Reiz“ stellt er sich regelmäßig kreative Herausforderungen, bei denen das Scheitern Teil des Plans ist. Zudem bringt er in Workshops und Vorträgen anderen das Schreiben von Bühnentexten näher. Er lebt und arbeitet in Esslingen, moderiert Science- und Poetry Slams in mehreren Städten. Zusammen mit Marius Loy gestaltet er das abendfüllende Programm „Zweifel“ mit Musik und Texten.